

- 令和 3 年度自治会活動
- 3 月部長会
- 土木事務所との意見交換

令和 3 年度自治会活動

今年度はこの日限山通信が今年度最後になります。この場をお借りして今年度の活動の全般について申し上げます。

令和 3 年度の自治会活動は令和 2 年度に続き約 2 年間全く経験のないコロナ禍の中の制限条件の元で進みました。その間今年度は毎年継続している自治会のボランティア活動に加えて特に次の 3 つの課題に取り組んで参りました。

(1) 会館の整備の第 1 ステージとして、会館外壁の塗装を横浜市の補助金を頂いて実行いたしました、

(2) 3 年毎に会員の名簿の発行をいたしまして、各会員の方に令和 3 年度の会員名簿をお届けいたしました。

(3) 高齢化と少子化の中で IT の利用度の向上を図り自治会ボランティア活動の作業の効率化は必須です。この為次の 3 件他の「試みを進めました

A. 広く IT の世界に馴染んで頂く為に PC の操作に不慣れな役員の方への PC 操作練習のお手伝い、

B. HP (ホームページ) を使ったアンケート調査

C. 災害時の安否確認の実験

IT 関係の自治会への浸透は短期では進みませんが継続的にこれを進める為には会員と外部の IT 技術に詳しい方、自治会運営の詳しい方、行政の IT 化の詳しい方等の組み合わせの従来と違ったチームが必要です。IT

はこの長期観点のあるチームとしての活動が必須です。令和 4 年には自治会をサポートするチームを作りこの活動を継続して次の時代に繋げてまいります。

最後になりましたが、令和 3 年度役員・班長・防災委員の方々にはこの異常なコロナ禍の状況下でのボランティア活動有難うございました。特に部長会の皆さんの少人数でのお互いの自治会メールと携帯、SMS を使った密な連絡をして頂きこのコロナ禍での活動を支えて頂きました。重ねて御礼申し上げます。

3 月部長会 (3 月 12 日)

(1) 令和 4 年総会資料の承認を行いました。役員会は 3 月 19 日メールで開催して承認を頂きました。

(2) 来年度以降の IT 委員会の体制について、議論して提案通り承認しました。

日限山公園の・要望施設改良に向けた意見を伺う会の開催 港南区土木事務所主催

上記の土木事務所からの日限地区の各自治会からの意見を伺う会について、コロナ禍の為 3 月 19 日に延期された開催されました。各関連の自治会の代表が大公園への今後の要望を述べました。日限山自治会からも関連団体の代表と環境福祉部が要望を伝えました。本日の要望に基づき土木事務所が今後の本意見交換会の開催を検討する事になりました。